

ユダヤ人虐殺の歴史と現代の人権結び教育を

欧州連合(EU)の基本権機関(FRA)は28日、ナチスによるホロコースト(ユダヤ人大虐殺)など、過去の歴史事実と現在の人権問題とを明確に関連付けた教育を学校や記念館で実施すべきとの研究結果を発表しました。

EU基本権機関報告

国際ホロコースト記念日(27日)を前にして、FRAは、EU域内のホロコースト記念館の報告書は、EU域内に訴えたもの。その結果、1カ所をめられました。

国際ホロコースト記念日(27日)は、1945年1月27日、当時のソ連軍がボーランドのアウシュビツ・ビルケナウ絶滅収容所を解放したことと記念し、ホロコースト犠牲者を追悼する日。2005年の国連総会で制定されました。

22施設での調査で、9施設がみずから役割を単に歴史的事実を伝えるという狭い領域にとどめており、さらに、歴史的事実を現代の問題として理解させる橋渡し役として期待されているガイドや教師への人権教育訓練が不足なことが明らかになりました。

RRA事務局長のモルテン・キャロム氏は、「この取り組みが成功すれば、欧州の青年は過去を理解し、共通の未来を創造することができるだろう」と強調。各國政府に対する意見を理解させることで、人権を教育カリキュラムに十分反映するよう注文しています。(山田芳進)

ボーランド



27日、アウシュビツ収容所跡で行われた追悼式典で黙つとする人々(ロイター)

ナチス戦犯を司法の場に

【ベルリン】時事】イスラエルの大統領は、ユダヤ人大虐殺を生き延びた人が徐々に減っている一方で、虐殺にかかわった者たちがドイツや欧洲、世界のその他の地域で喜らしている」と指摘。

よつ呼び掛けました。

同大統領は「ホロコースト

ト(ユダヤ人大虐殺)を生き延びた人が徐々に減って

いる一方で、虐殺にかかわった者たちがドイツや歐

た。

また、祖父が現在のベラ

ルーシにあるシナゴーグ

ナチス戦犯を裁く

イスラエル大統領

ドイツ議会で演説

する

よつ呼び掛けました。

【ベルリン】時事】イスラエルの大統領は、ユダヤ人大虐殺を生き延びた人が徐々に減っている一方で、虐殺にかかわった者たちがドイツや欧洲、世界のその他の地域で喜らしている」と指摘。

アウシュビツ解放65年 ホロコースト犠牲者を追悼

ヨーロッパのナチ

ンスキ大統領は式典で「虐殺は将来も起

こり得る。だからこそ忘れてはならない

し真実を伝えていかなければならぬ」と訴えました。また、イスラエルのネタニヤフ首相は「ナチスがわれわれに行

つたことを決して忘れない」と力を込めました。生存している元収容者は年々減っており、今年の参加者は約150人にとどまりました。

昨年12月に溢まれた「働きは自由となる」との標語が書かれた金属板は21日、収容所跡地を管理する国立博物館に返還されました。解放記念日までに入場門に戻す予定でしたが、警備体制に不安が残るため、複製が掲げられます。また、1月27日にソ連軍によって解放されるまでの間に、ユダヤ人をはじめ110万人が殺害されました。

收容所は1940

年に設置され、45年

1月27日にソ連軍によつて解放されるま

での間に、ユダヤ人

をはじめ110万人

が殺害されました。

会(下院)で演説し、生存しているナチス戦犯を裁く

イスラエル大統領

ドイツ議会で演説

する

よつ呼び掛けました。

【ベルリン】時事】イスラエルの大統領は、ユダヤ人大虐殺を生き延びた人が徐々に減っている一方で、虐殺にかかわった者たちがドイツや欧洲、世界のその他の地域で喜らしている」と指摘。

また、祖父が現在のベラ

ルーシにあるシナゴーグ

を裁く

する

よつ呼び掛けました。